



第1号受給者

釜台 紗彩さん

愛知県立豊橋西高等学校 出身

作業療法学科 3年

国家試験合格という目標に向かって、気を引き締めて勉強に取り組んでいきたいです。

成績優秀者として認められたことを励みに、まずは実習にむけて、気を引き締めて勉強を頑張りたいと改めて思いました。今一番頑張っていることは、勉強の習慣づけです。来年度は4年生になり国家試験も近づいてきます。国家試験合格という目標に向かって、勉強を継続する力を今から身につけられるように取り組んでいきたいと思えます。



第3号受給者

吉川 誉隆さん

愛知県立起工業高等学校（現：愛知県立一宮起工科高等学校） 出身

作業療法学科 3年

国家試験を合格するために学業に励んでいきたいと思えます。

学業優秀者奨学金受給者に選んでいただき大変嬉しく思います。実習では知識はもちろんですが、豊かな人間性も必要になると思えます。豊かな人間性は臨床現場でより必要なものであると感じています。それらを身につけながら、国家試験を合格するために学業に励んでいきたいと思えます。将来は他の模範となる作業療法士になりたいです。



第4号受給者

黒川 友菜さん

名古屋市立山田高等学校 出身

作業療法学科 2年

GPA3.5以上を維持して、学校の模範となれるように頑張ります。

学業優秀者奨学金受給者に選んでいただき大変光栄に思います。今一番頑張っていることは、GPA3.5以上を維持することです。残りの学校生活では、学校の模範となれるようこれまで以上に心がけ、クラス全体の成績の底上げに繋がるよう努力していきたいです。身体のリハビリだけでなく、心にも寄り添える作業療法士をめざして頑張りたいと思います。



第4号受給者

永田 あすかさん

名古屋市立緑高等学校 出身

理学療法学科 4年

クラス全員で国家試験合格を達成するため、模範となる存在になりたいです。

学業優秀者奨学金受給者として認められ、大変嬉しく思います。約半年後に控えている国家試験に向けて、より気を引き締めて残りの学校生活を過ごしたいと思います。私だけでなくクラス全員が国家試験合格という目標を達成できるように、今後も学業優秀者奨学金受給者の自覚と責任をもって、みんなを引っ張っていける存在になりたいと思います。